

## El Heraldo Deportes

Tenis en  
La Loma Centro  
Deportivo



Pag. 2

# Cruz Azul, eliminado de Copa MX... otra vez

**C**ruz Azul lo volvió a hacer: cayó en casa 1-3 contra los Gallos Blancos y con ello quedó eliminado de la Copa Corona MX. Fiel a la costumbre de La Máquina, el cuadro de Boy tomó la iniciativa del juego, generó peligro, convirtió en figura a Volpi y, al 28', un terrible error de Velázquez propició el penalti que anunciaba el final de su camino en el certamen.

Camilo Sanvezzo se enfiló hacia el arco de Allison y con sólido remate puso el 0-1. Cruz Azul reaccionó a los tres minutos, Benítez amagó por la banda izquierda, vio al joven Cota entrar por el centro del área y mandó pase para que con sólido remate firmara el 1-1.

En el complemento ambas escuadras salieron a buscar el boleto a las Semifinales y fueron los de Vucetich los más lúcidos.

Al 55', una gran triangulación en los linderos del área celeste eliminó a los zaguero, para que Fierro entrara sin marca y fusilara al cancerbero celeste y pusiera, nuevamente, a temblar a toda la afición cruzazulina.

Sólo dos minutos más tarde, Velázquez volvió a cometer un grave error al abanicar un balón que trató de cortar, lo que dejó el camino libre a Carlos Fierro para que se enfilara al arco y con toque al poste más lejano pusiera el lapidario 3-1.

Cruz Azul trató con base en empuje y poco fútbol alcanzar por lo menos el empate que les diera los penaltis, pero Volpi estuvo más que tranquilo el resto del juego y así, Gallos propició otro fracaso celeste.



Marcador final  
1 - 3

La Máquina cayó por 1-3 contra los Gallos Blancos con terrible juego de Velázquez

## Se perfilan los ganadores de la Carrera Panamericana

La Carrera Panamericana poco a poco se acerca a su desenlace, en los seis días de competencia los caminos han dejado sobrevivir a los más fuertes y a los mejor preparados.

Este miércoles comenzaron 62 autos el trayecto de Guanajuato a Zacatecas, y entre ellos, hubo al menos 8 autos que no llegaron al arco de meta debido a que el intenso calor, la altura y el nivel de competencia, llevaron al límite a las máquinas. Uno de los sectores más complicados para los clásicos y para la categoría Mini Panam Challenge, fue el cerro de La Bufa en Aguascalientes, debido a que el pavimento se encontraba resbaloso. Por tercera vez en lo que va del rally, el Studebaker 115, el Commander de Hilaire y Laura Damirón terminaron como primeros en el día 6, con un tiempo de 20 segundos sobre el Golden Tiger de

Emilio Velázquez y Javier Marín.

Con el tercer mejor tiempo de la categoría estelar, Turismo Mayor, cruzó la meta el piloto estadounidense Douglas Mockett y su navegante Manuel Iguiniz.

En la Mini Panam Challenge, los participantes regalaron un gran espectáculo.

De nueva cuenta Benito Guerra y Jaime Zapata, dieron muestra de lo mucho que se conocen, colocándose de nueva cuenta como ganadores del sexto día.

Ricardo Cordero con Marco Hernández y Antonio Kawage con Bernardo Quintana, de los Mini Cooper 512 y 508, respectivamente, terminaron segundo y tercero.

La Carrera Panamericana descansará en Zacatecas para encaminarse mañana jueves hacia la meta final en Durango. La salida será en punto de las 7:00 horas.



En la Mini Panam Challenge, los participantes regalaron un gran espectáculo.



El Rebaño venció 1-0 a los Alebrijes en la Copa Corona MX y se enfrentarán al América en la siguiente ronda del torneo.

## Chivas avanza a «Semis» y se consuma Clásico Nacional

Se consumó el Clásico Nacional en Copa Corona MX. Chivas hizo lo propio para encontrarse con el acérrimo rival en las Semifinales del torneo al eliminar a los Alebrijes de Oaxaca por 1-0.

Las Chivas tuvieron el control de las acciones desde el inicio del partido y aunque tenían oportunidades de gol frente al marco, no podían concretar las jugadas, pues mandaban el balón desviado de la portería.

Los esfuerzos del Rebaño por abrir el marcador tuvieron resultados al 31' cuando Carlos Peña recibió un centro y remató frente a la cabaña; sin

embargo, Diego Calderón tuvo la mala suerte de desviar el esférico a su propia cabaña.

Tras el gol rojiblanco, el encuentro bajó de intensidad, por ende, el duelo se concentró en media cancha donde ya no hubo acciones en el área hasta que el silbante mandó al descanso.

Ya para la segunda mitad, Alebrijes tuvo el empate cuando Castellanos remató dentro del área, pero Toño Rodríguez se estiró al máximo para evitar que cayera su puerta y así mantener la ventaja del Rebaño.

Los de Oaxaca no quitaron el dedo del renglón y conti-

nuaron atacando y al 57' fue el mismo Castellanos el que tuvo la oportunidad de igualar condiciones con un disparo, pero mandó el balón por encima de la puerta.

Sin embargo, Chivas poco a poco recuperó el control del partido y generando jugadas de peligro en el área rival, por lo que al 77' Miguel Ponce mandó un centro buscando al Gullit Peña, pero el arquero se quedó con el esférico.

Ya en los momentos finales del encuentro, a los de Matías Almeyda se les presentó una oportunidad más de anotar, pero el arquero salió a tiempo para quedarse con el balón.

## Toluca triunfa en Puebla y saca el último boleto

El conjunto mexiquense fue mejor en los primeros minutos de juego, luego de que al 14' fue expulsado el mediocampista local Mauro Cejas.

Esta acción dejó la 'mesa puesta' para la escuadra choricera, que estuvo cerca de abrir el marcador en la primera parte, pero sus atacantes

no estuvieron finos en la definición.

Al inicio del complemento, Méndez estrelló un balón en el travesaño y aumentó la frustración visitante. Mientras tanto, Puebla apeló al contragolpe como única arma para inquietar el arco rival. Fue hasta el 79' cuando Fernando Uribe recibió sólo un pase de

Barrientos y remató dentro del área para abrir el marcador en el Cuauhtémoc.

Tras esta anotación, los locales se fueron con todo al frente, y en la última jugada del partido, Toluca aprovechó la ausencia de zagueros para poner el último clavo en el ataúd de La Franja, con un tanto de Triverio al 91'.



Los Diablos Rojos no defraudaron y derrotaron 0-2 a La Franja para acceder a la próxima ronda en Puebla Toluca.